



El rol de Chile ante el proteccionismo

Señor Director:

El regreso del proteccionismo en EEUU amenaza la competencia global, alterando reglas que han permitido la expansión del comercio y el desarrollo de economías pequeñas como la chilena. La incertidumbre generada por barreras arancelarias crea un entorno inestable que afecta las decisiones de inversión y crecimiento en múltiples industrias.

Chile, como un país altamente dependiente del comercio internacional, no puede permanecer pasivo ante estas tendencias. Más que reaccionar a cada nueva amenaza, es momento de fortalecer su rol en la defensa de reglas claras en los organismos multilaterales y consolidar acuerdos comerciales que protejan la competitividad de nuestras empresas en mercados globales.

Un comercio predecible y basado en la libre competencia es clave para el desarrollo sostenible de Chile. Reforzar nuestra capacidad de adaptación y diversificación será esencial para minimizar los riesgos en un escenario internacional cada vez más incierto.

MARÍA LUISA ILHARREBORDE
ACADÉMICA LIBRE COMPETENCIA FACULTAD DE DERECHO
PUC